
 **BACTIBOX** est conçu pour améliorer la propreté et la qualité de l'air dans les habitats des animaux.

- **Épuration efficace** : Favorise la fermentation des déjections et le compostage des litières, contribuant à un environnement plus sain.
- **Réduction des odeurs** : Formulé pour minimiser les mauvaises odeurs, il aide à maintenir un cadre agréable pour les animaux et les soigneurs.
- **Diminution de l'ammoniaque** : Abaisse la concentration d'ammoniaque en suspension dans l'air, améliorant la qualité de l'air.
- **Contrôle de la température des litières** : Aide à réguler la température, optimisant ainsi le processus de compostage.
- **Valorisation des fumiers** : Facilite l'épandage et rend cette tâche plus efficace, contribuant à une gestion durable des déchets.

BACTIBOX est donc une solution pratique et écologique pour maintenir des espaces propres et sains tout en optimisant la gestion des déchets.

 Thus, BACTIBOX is a practical and eco-friendly solution for maintaining clean and healthy spaces while optimizing waste management.

- **Effective purification**: Promotes the fermentation of waste and the composting of bedding, contributing to a healthier environment.
- **Odor reduction**: Formulated to minimize unpleasant odors, it helps maintain a pleasant atmosphere for both animals and caregivers.
- **Ammonia reduction**: Lowers the concentration of ammonia in the air, improving air quality.
- **Temperature control of bedding**: Helps regulate temperature, optimizing the composting process.
- **Enhancement of manure**: Facilitates spreading and makes this task more efficient, contributing to sustainable waste management.

BACTIBOX



- Ingrédients d'origine minérale : carbonate de calcium, argile
- Ingrédients d'origine végétale
- Complexe absorbant
- Agent de valorisation des effluents



- Mineral ingredients: calcium carbonate, clay
- Plant ingredients
- Absorbing complex
- Effluent valorization agent

References	Présentation	Stockage
AC-BACTIBOX	Sac de 25 kg	Palette de 1000kg (40 sacs)

PRECAUTIONS :

Eviter l'inhalation des poussières. En cas d'exposition à un niveau supérieur aux limites règlementaires, porter un masque respiratoire individuel adapté.
Avoid inhaling dust. In case of exposure above regulatory limits, wear an appropriate individual respirator mask.

